

Editorial

Es muy grato, a pesar de la pandemia, poder presentar el primer número de 2020 de nuestra revista *Expedicionario*, correspondiente al primer semestre del año; mismo, que pasa a ser una publicación electrónica, con lo que esperamos poder darnos a conocer allende los mares.

El presente número, coordinado por Margarita Hope y Antonio Reyes, es un interesante *dossier* de reseñas críticas derivadas del Seminario permanente “Las regiones indígenas de México puestas a prueba de la etnografía”, en el que se analizan algunos de los textos publicados por el Programa Nacional de Etnografía de las Regiones Indígenas de México (PNERIM), sin lugar a dudas uno de los proyectos etnográficos más ambiciosos en la antropología mexicana.

El número consta de 14 reseñas de las publicaciones de dicho proyecto, que van desde la frontera sur de nuestro país a los estados del norte. Estas reseñas no sólo nos acercan a los textos y sus autores, sino que retoman el ejercicio, casi olvidado, de la crítica antropológica. Sumado a éstas tenemos la serie de fotografías etnográficas que ilustran el número, convirtiéndolas en un magnífico álbum, vinculado a los textos.

Sin más preámbulo, dejamos en sus manos nuestro *dossier*, en espera de que lo disfruten.

